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Ata da ducentésima septuagésima nona (279ª) reunião ordinária do Conselho da Faculdade de 
Agronomia e Medicina Veterinária, realizada aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e 

quatorze, às nove horas, no auditório da Faculdade, sob a presidência da Diretora Simone 
Perecmanis, com a presença dos seguintes conselheiros: Aline Mondini Calil Racanicci, Ana 
Maria Resende Junqueira, Carlos Roberto Spehar, Cícero Célio de Figueiredo, Deborah Clea 

Ruy, Eiyti Kato, Elizângela Vilar Straehl, Francisco Faggion, Janildo Ludolf Reis Junior, João 
Batista Soares, José Ricardo Peixoto, Márcia de Aguiar Ferreira, Mireya Eugênia Valencia 

Perafán e Solange da Costa Nogueira (suplente). Na condição de convidados, compareceram os 
professores Ricardo Carmona, Maria Lucrécia Gerosa Ramos e a representante da Companhia 
de Desenvolvimento do Vale do São Francisco, Rosângela Soares. Conselheiros ausentes com 

justificativa: Ana Carolina Mortari, Rodrigo Vidal de Oliveira e Antônio Raphael Teixeira Neto. 
Também estiveram presentes à reunião os professores José Renato Junqueira Borges, José 

Mauro da Silva Diogo, José Américo Soares Garcia e o professor voluntário Gilberto Gonçalves 
Leite. Iniciada a reunião, a Presidência prestou informe com referência a ocupação da reitoria; 
discussão no Conselho de Administração sobre área específica a ser determinada para realização 

de festas promovidas pelos Centros Acadêmicos bem como o fechamento do Instituto Central de 
Ciências após as vinte e duas horas. Com relação a reunião do Conselho Universitário, informou 

que foi aprovada uma manifestação de apoio a greve dos servidores técnico-administrativos. Na 
reunião do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, foi discutida a minuta para progressão 
docente na categoria de Professor Titular. A conselheira Ana Maria Resende Junqueira informou 

que na reunião do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, foi aprovada uma planilha de vagas 
para concursos na Universidade de Brasília, com uma vaga sendo destinada ao curso de 

agronomia.  O conselheiro Cícero Célio de Figueiredo informou que na presente data irá ocorrer 
uma reunião na Empresa Brasileira de Pesquisa e Agropecuária e sugeriu que o Conselho 
apresentasse uma moção de apoio a Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária/Cerrados. Em 

seguida, foi lida e aprovada por unanimidade, a ata da reunião anterior. Logo após, a Presidência 
efetuou a leitura dos pareceres referente aos pedidos de progressão funcional do professor Rafael 

Veríssimo Monteiro, de Professor Adjunto II para Professor Adjunto III e do professor Ricardo 
Miyasaka de Almeida, de Professor Adjunto I para Professor Adjunto II, os quais foram aprovados 
por unanimidade. Posteriormente, a professora Maria Lucrécia Gerosa Ramos relatou parecer 

favorável ao pedido de progressão funcional da professora Alessandra Monteiro de Paula de 
Professor Adjunto II para Professor Adjunto III, o qual foi aprovado por unanimidade. Na 

sequência, a Presidência efetuou a leitura dos pareceres favoráveis ao reposicionamento da 
professora Fernanda Cipriano Rocha na carreira docente de Professor Adjunto I para Professor 
Adjunto II e apresentação dos Planos de Trabalho dos professores Gervásio Fernandes Alves 

Rios e Maísa Santos Joaquim para o período do estágio probatório, sendo aprovados por 
unanimidade. Em seguida o professor Ricardo Carmona apresentou o resultado do concurso 

público na área de Horticultura Geral e Olericultura com a seguinte classificação: 1º lugar: 
Michelle Souza Vilela; 2º lugar: Danielle Fabiola Pereira da Silva; 3º lugar: Márcio de Carvalho 
Pires; 4º lugar: Julcéia Camilo; 5º lugar: Michelle de Souza Fayad André, o qual foi homologado 

por unanimidade. A homologação do resultado final do concurso público na área de Extensão 
Rural e Administração Rural permaneceu em pauta para a próxima reunião. Prosseguindo, a 

Presidência apresentou o pedido de ocupação da sala ASS-109/13 efetuado pelo presidente da 
Empresa Júnior AGER – Consultoria Agronômica, o qual foi aprovado por unanimidade. Com 
referência à indicação para a representação titular e suplente no Conselho de Ensino, Pesquisa e 

Extensão e Conselho de Administração, com oito votos favoráveis foi aprovada a indicação dos 
professores José Ricardo Peixoto e Deborah Clea Ruy respectivamente. Para a representação 

titular e suplente no Conselho de Administração, foi aprovada com oito votos favoráveis, a 
indicação dos professores Márcia de Aguiar Ferreira e Carlos Roberto Spehar respectivamente. 
Após inversão de pauta, deu-se início a discussão sobre a moradia na Universidade de Brasília. 

Após discussão, com sete votos favoráveis, três contrários e uma abstenção, foi aprovada a 



manutenção da resolução nº 30/2004 do Conselho Diretor, a qual consolida as normas referentes 
à ocupação de imóveis residenciais de propriedade da Fundação Universidade de Brasília. Logo 

após, a Presidência passou a palavra a Senhora Rosângela Soares, representante da Companhia 
de Desenvolvimento do Vale do São Francisco, a qual fez uma breve apresentação sobre a 
companhia supracitada e sobre a fazenda, objeto de futura doação para a Universidade de 

Brasília. Na sequência, o conselheiro Francisco Faggion relatou parecer referente a doação em 
questão, o qual após discussão, foi aprovado por unanimidade. Em outros assuntos, foi aprovada 

por unanimidade, uma moção de apoio do Conselho a Empresa Brasileira de Pesquisa e 
Agropecuária/Cerrado. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e trinta minutos, a Presidente 
deu por encerrada a reunião, da qual eu, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da 

Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, lavrei a presente ata, que, depois de lida e 
aprovada, será subscrita pela Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina 

Veterinária...................................................................................................................................... ..... 
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